

令和5年度 聾学校

コメント

ぼくたち聾学校は、川崎市で収穫した野菜を使って、みんなでピザパーティーがしたいです。また、ドッジビーを買って、ドッジビー大会をしたいと、みんなで話し合って決めました。応援よろしくお願ひします。

寄附の使い道

児童が企画した、「川崎の野菜を使ったピザパーティーをしよう」を黒川青少年野外活動センターで実施しました。学校で育てたバジルを具に入れて、生地からこねて、ドラム缶オーブンで焼いた手作りピザを、おいしく食べました。「おいしい！」「もっと食べたい！」と大好評でした。



ドッジビー
購入したドッジビーで、
休み時間に校庭で
楽しく遊んでいます。

令和5年度

中央支援学校

コメント

中央支援学校小学部大戸分教室・
稻田分教室では、寄附金が満額集まつたら
好きな絵本や大型絵本を買って、先生と
一緒に読んだり、先生に読んでもらつたり
したいと思います。とても楽しみです。
応援よろしくお願ひします。

寄附の使い道

いただいた寄付金で
絵本を購入しました。
机からはみ出すほどの
大きな絵本は、読み聞かせにもぴったり。
大好きなお話で、みんな笑顔になりました。ありがとうございました。



令和5年度

田島支援学校桜校



コメント

わたしたち、田島支援学校桜校小学部では、寄附が満額集まつたら「ハンモックを買い、ゆれをたのしみたいです。」と決めました。応援よろしくお願ひします。

寄附の使い道

いただいた寄附でハンモックを購入しました。みんなで順番に譲り合って、布に包まれる感覚と、ゆれを楽しんでいます。ありがとうございました。大切に使い続けていきます。

